



# 保田小学校ニュース

有田市立保田小学校 学校通信

11月号

## 校内音楽発表会

11月14日（金）、校内音楽発表会を行いました。

スローガンは「一音入魂～天までひびけきれいな音色～」。10月17日から約1か月間、各学年で練習を積み重ねてきました。当日は、午前に児童がお互いに発表を聞き合い、午後は保護者や地域の皆様に鑑賞していただきました。各学年とも、思いのこもった歌や、工夫をこらした演奏で、聞いていてとても楽しかったです。

また練習では、高学年の児童が低学年の児童に、楽器の弾き方を教えたり、自分たちの歌を聞かせたり、学校全体をリードしてくれました。全校で、とても盛り上がった一日でした。



## 避難訓練

11月5日（水）、保田保育所と合同で避難訓練を行いました。地震による津波（大津波）警報が発令された想定での訓練です。

紀州高圧の上の高台まで避難しました。高台に登る時には、保育園児の手を引くなど、みんなで協力して避難しました。また、避難経路付近で、児童の訓練の様子を見守ってくださった保護者や地域の皆様、ありがとうございました。



## 予定（12月）

- |        |                   |
|--------|-------------------|
| 2日（火）  | 有田市標準学力調査（3・5・6年） |
|        | 防煙教室（6年）          |
| 4日（木）  | 有田っ子プロジェクト（6年）    |
| 9日（火）  | 交通安全教室（1年）        |
| 11日（木） | 防災 SDGs 学習（4年）    |
| 12日（金） | 琴授業（4年）           |
| 24日（水） | 2学期終業式            |

## みかん収穫体験

11月7日（金）、3年生がみかん収穫体験を行いました。この活動は、市役所の有田みかん課とともに、毎年開催しています。1学期の摘果体験に引き続きの取り組みです。指導員の方々から、みかんの収穫方法について詳しく教えていただき、実際に収穫しました。収穫後は、とりたてのみかんをみんなで美味しいいただきました。

（多くの保護者の皆様にもご参加いただきました。）



NHK のニュースや、複数の新聞にも掲載されました。  
甘く実ったみかんの収穫作業が紹介されました。

# 10月

4年

2年

## ブラッシング

10月21日

歯科衛生師さんに来ていただき、正しい歯磨きの方法について教えていただきました。実際に磨き残しがわかる色を歯につけて、歯磨きにチャレンジ！！うまくできたかな～。いつまでも健康な歯でいようね！！



## 体力アップ事業

10月22日

有田市出身、大阪経済大学の九鬼靖太さんに来ていただき、体力アップ（走り方）教室を行いました。記念館でコツを教えていただき、次に体育館で実践。日頃から意識することで、走りのレベルアップを目指そう！！



## 本の読み聞かせ

10月27日

3年生が1年生に本の読み聞かせを行いました。本校では、異学年合同の活動を積極的に行ってています。“本が好き”が引き継がれていけばうれしいなと思います。



3年  
↓  
1年

十月後半～十一月前半の活動

## 消防署見学

10月31日

田鶴小学校と合同で消防署を見学しました。田鶴小とは当日に質問する内容を、事前にオンラインで打ち合わせました。当日は、施設を実際に見ながら、自分達の生活を支えている仕組みを学習しました。



## 就学時検診

11月4日

来年度、小学校に入学予定の園児達の就学時検診のお手伝いをしました。体育館に集合した後、校内の各検診場所に一緒にまわりました。お兄さんお姉さんとして、とても頼もしく感じました。



5年

6年

# 11月

## 有田地方小中学校音楽会

11月20日

有田地方小中学校音楽会に6年生が学校を代表して参加しました。多くの小学校が参加しており、とても緊張しましたが、今までの練習の成果を発揮し、素晴らしい合唱と合奏を披露することができました。さすが6年生。

